

TENDANCE ■ Victorien Picolet propose, à grand renfort d'outils sophistiqués, d'évaluer les capacités des sportifs

Les mesures au service du sport

Originaire de Violay, Victorien Picolet propose aux sportifs et au grand public de les mesurer pour améliorer leur performance ou leur quotidien. Avec plusieurs outils, il met en lumière les spécificités de chacun.

Benjamin Bartholot

benjamin.bartholot@centrefrance.com

Démocratiser. En montant sa société, Victorien Picolet a voulu « rendre disponible au plus grand nombre l'outil scientifique et les méthodes de tests ». Voilà pour le principe. Dans les faits, le jeune entrepreneur de 30 ans dispose d'une dizaine de machines de tests. « Ça s'adresse à tout le monde », précise-t-il.

Tapis, vélos, caméras et capteurs...

Dans ses locaux d'Écully, le Violaysien travaille avec des tapis de course, vélo mats aussi des caméras, des capteurs... Le cœur de son activité se trouve dans la banlieue lyonnaise mais



SERVICE. Dans ses locaux d'Écully dans la banlieue lyonnaise, Victorien Picolet dispose d'une dizaine de machines pour mesurer. PHOTO B. B.

Victorien Picolet peut transporter son matériel. Cet investissement de 150.000 € lui permet de proposer son offre. « On mesure les sportifs », résume-t-il. Peu de structures en France possèdent une telle panoplie.

Objectif : optimiser la performance

Le but est à terme d'optimiser la performance mais pas seulement. « Par exemple, un footballeur qui se blesse souvent, on va pouvoir comprendre pourquoi. On va pouvoir effectuer des tests sur lui lors d'un match d'entraînement », détaille Victorien Picolet.

Entraînement en conditions extrêmes

La clientèle d'Analyse Sport Santé, le nom de sa société, ne se limite pas au sportif. Victorien Picolet

peut prendre des mesures sur tous types de public. « Il y a aussi les personnes en situation de handicap. »

Celui dont les parents habitent toujours à Violay fait aussi dans l'ergonomie au travail avec des analyses sur les postures...

Certaines entreprises le sollicitent pour tester des produits avec son attirail. Ce diplômé de Staps devrait bientôt être équipé d'une machine qui propose des conditions d'entraînement spécifiques. « Il sera possible de recréer des conditions en altitude ou de chaleur entre 35 et 39 degrés pour être ensuite plus performant à température normale. »

Victorien Picolet donne du concret à sa clientèle. Passer par la case mesure a un coût, différent selon les profils et les volontés. « En général, on va de 40 à 300 € », conclut celui qui est désormais installé à Lyon. Le prix de la progression. ■